

御庄小コミュニティ・スクールだより

～つなぎ、発信する御庄小学校～ 令和6年11月号 御庄小学校



本を通してつながろう

・思ったより楽しく、達成感があり、良い経験ができました。(児童)

・地域の方がいたからこそ、子供だけでは思いつかない意見がたくさんあった。(児童)

チャレンジプロジェクト熟議の開催!

「いろんな人と関わりながら、いろんな活動をしたい。それを知ってもらい、御庄の人数を増やしたい」そんな児童の声をもとにはじまったチャレンジプロジェクト。この日は、高学年児童、保護者、地域の方、総勢80名が7つの委員会に分かれ、児童が提案したプロジェクトについて話し合いました。



御庄長縄フェス



御庄クリーンアップ大作戦



秋の御庄ツアー



学校給食ニュース

とても楽しい熟議だった。子供たちから積極的に意見が出ていて、先生の助言を聞きまとめて行く様子が見られ、感心した。「たくさんことができそうです」という感想が素晴らしいと思った。私も今日出た行事に参加してみたい。(地域)



遊びを通して元気な体を作ろう



熟議の内容を共有

初めて参加させていただき、子供たちの発想力に驚いた。どんな意見も肯定して、柔軟にやり遂げる姿もすばらしいと思った。保護者や地域とつながることで、よりよい経験をさせてもらえるとありがたい。(保護者)



Let's インタビュー

手話・点字教室 (5年)

福祉の学習として四ツ葉の会(手話)、あすなる会(点字)の皆さんにご指導いただきました。子供たちから自然に「楽しい」の声が上がっていました。様々な人の立場になって考えることが大切です。

プログラミング学習 (6年)

岩国工業高校の先生、生徒さんの指導のもと、コンピューターに指令を出し、ロボットを動かす学習を行いました。さすが6年生、指示を聞き、速く、正確にプログラミングを完了させました。

